

西深井小学校のみなさんへ

りんじきゅうこう 1かげつじょう す
臨時休校となって、もう1か月以上が過ぎましたが、みなさん

げんき げんき かぞく かたがた
は、元気にしていますか？ また、みなさんのご家族の方々は、

げんき せいかつ
元気に生活されていますか？

せんせいがた なに かぞく
先生方は、何よりもまず、みなさんとみなさんのご家族が、

げんき ねが かぞく げんき あか
元気でいることを、願っています。家族みんなが、元気で明るく

せいかつ すべ きほん しんがた かんせん
生活できることが、全ての基本です。新型コロナウイルスに感染

しないよう、こまめな手洗いなどを心がけて、家族みんなで、力

あ せいかつ
を合わせて、生活してくださいね。

べんきょう ふあん
勉強は、できていますか？ わからないことや、不安なことが

がくしゅうれんらくび とし えんりよ せんせいがた き
あったら、学習連絡日の時など、遠慮なく、先生方に聞いてくだ

がっこう でんわ ま
さいね。学校に電話をしてもいいですよ。待っています。

せんせいがたいちどう あ ひ たの
先生方一同、みんなとまた会える日を、楽しみにしています。

がんば
頑張ってください！

こう ちょう みなみ あきお
校長 南 暁男